

Betriebliche Altersvorsorge für Praxispersonal – Gründung einer Pensionskasse

Anlässlich des Tarifabschlusses für Arzthelferinnen am 23. 1. 2002 wurde die Gründung einer Versorgungseinrichtung (Pensionskasse) für Praxispersonal vereinbart. Der Vorsitzende der Arbeitsgemeinschaft zur Regelung der Arbeitsbedingungen der Arzthelferinnen (AAA) San.-Rat Peter Sauermann teilt das Nähere in einem Rundschreiben mit. Dieses Rundschreiben ist im Internet unter <http://www.slaek.de> veröffentlicht. Es wird unter anderem darauf hingewiesen, die Gründung dieser spezifischen Versorgungseinrichtung für Praxismitarbeiter abzuwarten und keine vorschnellen Vertragsabschlüsse zu tätigen.

Veronika Krebs
Leitende Sachbearbeiterin
Referat Arzthelferinnenwesen